

MY COUNTRY CHILE

DICIEMBRE 2023



RADIOGRAFÍA EDUCATIVA: DESENTAÑANDO EL AUSENTISMO CRÓNICO A TRAVÉS DEL ANÁLISIS DE LOS DATOS

Desentrañar el misterio del ausentismo crónico requiere un doble enfoque: Primero analizar los datos cuantitativos para identificar a los niños afectados y luego explorar los factores cualitativos.

Aquí te recomendamos algunas herramientas cualitativas que escuelas, comunas e investigadores han encontrado útiles

- **Entrevistas de empatía:** Este enfoque implica dialogar individualmente con una muestra pequeña, como estudiantes o padres, para comprender de manera más profunda sus experiencias vividas.
- **2x10:** Esta estrategia simple se centra en la construcción de relaciones y confianza, dedicando dos minutos al día durante 10 días consecutivos para dialogar con un estudiante sobre temas de su elección.
- **Grupos de estudiantiles:** Estos grupos consisten en conversaciones moderadas con un pequeño grupo de estudiantes, diseñados para explorar sus experiencias y perspectivas.
- **Café de asistencia:** Crea un entorno similar al de un café para fomentar discusiones entre padres sobre asistencia. Al compartir experiencias y éxitos, los participantes pueden aprender unos de otros.
- **Encuestas para estudiantes:** Las encuestas se pueden utilizar para preguntar a un gran número de estudiantes sobre los motivos de sus ausencias.

ULTIMAS PUBLICACIONES SOBRE ASISTENCIA ESCOLAR DE LA RED INSA

Nueva Frontera en Educación: Modelo innovador busca impulsar la asistencia escolar y prevenir problemas. Este artículo presenta un novedoso modelo de implementación para el Sistema MD-MTSS, marcando un avance crucial en la promoción de la asistencia escolar y la prevención de problemas. Basado en una revisión sistemática, este enfoque pionero podría transformar la manera en que abordamos la salud escolar.

[Más info](#)

Abordaje Global del Ausentismo Escolar: Investigación inédita propone nuevos enfoques y preguntas cruciales. Este estudio pionero aborda la creciente preocupación mundial sobre la ausencia escolar, proponiendo nuevos enfoques y preguntas clave para la investigación internacional. Un paso significativo para comprender y prevenir eficazmente los desafíos asociados con la asistencia y el ausentismo escolar.

[Más info](#)



¿EN QUÉ ESTAMOS?

CIAE Celebra su última publicación

Desigualdades en las pérdidas de aprendizaje durante la pandemia de covid-19: La importancia de la efectividad escolar.

Un estudio detalla las consecuencias educativas de la pandemia en Chile, destacando que las pérdidas de aprendizaje son considerablemente mayores en las escuelas previamente catalogadas como de baja efectividad. Este hallazgo subraya la urgencia de implementar políticas educativas diferenciadas para abordar las disparidades y garantizar una recuperación equitativa en el sistema escolar.

Si quieres más información haz clic [aquí](#).

Fundación Educacional Oportunidad lidera el camino con un modelo pionero: Recomendaciones revolucionarias para superar el ausentismo en Educación Inicial

Fundación Educacional Oportunidad presenta un documento innovador: "Recomendaciones desde un modelo de transferencia para abordar el ausentismo en educación inicial". Este enfoque revolucionario ofrece perspectivas frescas y soluciones prácticas, marcando un hito significativo en la lucha contra el ausentismo en la educación temprana. ¡Descubra cómo este modelo pionero está cambiando el juego y liderando el camino hacia un futuro educativo más inclusivo y efectivo! Si quieres conocerlo haz clic [aquí](#).

